
 

Protokoll 

Klönschnack – 10.07.23 – 16.00 h  
Anwesend: 8 Personen 

1. Die 1. Vorsitzende begrüßte die Anwesenden u. eröffnet die Sitzung. 

2. Der Info Pavillon bedarf eines Neuanstriches sowohl außen wie innen. Der Außenanstrich 

wird zeitnah (voraussichtlich am Mittwoch bei trockenem Wetter) in Angriff genommen. 

Der Innenanstrich soll erst nach Ende der dort aktuell gezeigten Vogelbilderausstellung im 

September erfolgen.  

3. Da das in der Planung befindliche neue Insektenhotel so schnell nicht umgesetzt werden 

kann, bittet Thomas das in die Jahre gekommene Insektenhotel zeitnah zu renovieren. 

Dacherneuerung, eventuell Stützen austauschen, reparieren… 

4. Die neue Vogelbeobachtungskamera ist in Betrieb und kann von der Vogelbeobachtung 

aus gesteuert werden, es gibt noch kleinere Probleme mit dem automatischen Start am 

Morgen. Sie muss von Hand aktiviert werden. Am automatischen Start wird aktuell 

gearbeitet. 

5. Elli bittet um kleine Berichte von den Aktivitäten des FöV mit und ohne Bilder für die FöV 

Internetseite. Angedacht z. B. Errichtung Barfuß Pfad, Kinderfest und weiteres. 

6. Rainer wurde ausdrücklich für sein hohes Engagement und die hervorragende Planung 

des Kinderfestes gedankt. Das Fest hatte sehr viele begeisterte Besucher und aktive 

Kinder und Erwachsene. 

Das Konzept soll auch im nächsten Jahr weiterverfolgt werden, darum bittet Lars. 

Zusätzlich zu den kleinen Werbeplakaten und Handzetteln denkt Lars auch an 

Straßenplakate wie bei anderen großen Veranstaltungen. 

7. Lars bittet um Beiträge für die jährliche Druckschrift an die FöV Mitglieder, damit es nicht 

eine reine „Mitarbeiterzeitung“ wird. Beiträge an Lars oder Katharina.  

8. Für die „Gartenmagie“ am 13.08.23 benötigen wir wieder Mithelfer/innen für unseren 

Cateringstand. Es gibt einen Stand an bewährtem Ort und eventuell ein Eisverkauf in der 

Nähe. Wen mitmachen möchte bitte bei Thomas melden.  

9. Für die Tische am Stand wird dringend Sonnenschutz benötigt. Lars wird sich kümmern. 

10. Die Banner am „Lions Pavillon müssen nach dem Sturm neu befestigt werden. Dies wird 

mit dem Umzug vor dem „Tag des Fisches“ erfolgen. 

Ende der Sitzung: 17:05 h 

 


